

Le président vénézuélien Nicolás Maduro effectue une visite officielle à Cuba



La Havane, 21 avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro effectue une visite officielle à Cuba.

Parmi les activités de son agenda chargé figurent des conversations avec son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel ainsi que des réunions avec plusieurs hauts responsables cubains.

« Nous sommes venus réaffirmer à Cuba et aux Cubains que nous sommes frères et à leur donner une accolade » a déclaré Nicolás Maduro à son arrivée à La Havane.

Dans des déclarations à la presse à l'aéroport international José Martí de notre capitale, le président vénézuélien a signalé qu'il apporte à Miguel Díaz-Canel, nouveau président du Conseil d'état et du conseil des ministres de Cuba une forte accolade d'unité et de fraternité entre les deux pays pour travailler ensemble.

C'est Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères qui a accueilli le président Nicolás Maduro qui est arrivé en compagnie de Cilia Flores, la première combattante du Venezuela et du ministre des Affaires étrangères Jorge Arreaza.

Nicolás Maduro a relevé:

« Je suis porteur d'une forte accolade de ratification de l'unité et de la fraternité entre Cuba et le Venezuela. Nous sommes venus avec toute l'énergie pour travailler avec le président du Conseil d'état et des ministres, Miguel Díaz-Canel qui s'est exprimé très clairement dans le discours qu'il a prononcé devant l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire. Nous sommes venus ratifier nos plans et exposer de nouvelles idées.

J'ai travaillé avec mon équipe sur la base d'un ensemble d'idées afin que les plans d'intégration aient un sens concret pour les peuples en ce qui concerne la dynamique économique, la satisfaction des besoins, la construction de l'avenir, l'éducation, la science, la technologie, la culture.

Cuba et le Venezuela sont dans les meilleures conditions pour rassembler leurs efforts. Nous l'avons déjà fait avec des résultats gigantesques.

Chaque fois que nous avons fait un pas en avant, les ennemis de nos patries ont dit : l'on ne peut pas, ce n'est pas vrai. Et nous avons toujours démontré que oui, on peut le faire ».

Le président vénézuélien déposera une gerbe de fleurs au pied du monument de notre Héros National, José Martí sur la Place de la Révolution.

Après la visite du président vénézuélien, l'on attend également l'arrivée à La Havane d'autres figures politiques de la région et du reste du monde. Parmi elles figure le président bolivien Evo Morales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160500-le-president-venezuelien-nicolas-maduro-effectue-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba